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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和５年度 環境衛生センター環境対策委員会 

２ 議題 

(１) ごみ処理状況について 
(２) ダイオキシン類・水質等の測定結果報告について 
(３) 環境衛生センターの今後の予定について 
(４) その他 

３ 開催日時 令和６年３月 14日(木) 13時 30分から 14時 10分まで 

４ 開催場所 愛南町役場本庁 ２階 第１会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 

武田 徳幸、前田 末光、本多 計清、本多 正志、 
立花 弘樹、竹田 英則、氏家 盛男、若木 兼太郎 
 
(山田 智久 欠席) 

７ 担当所属 

所属名 環境衛生センター 

担当職員 
(職・氏名) 

所長 岡山 陽一 
所長補佐 上原 廣治 

８ その他の
出席職員 

所属名 愛南町長 環境衛生課 

出席職員 
(職・氏名) 

町長 清水 雅文 
課長 山本 正文 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

岡山所長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

清水町長 
 

岡山所長 
 
武田委員長 

 
 
 

 
上原補佐 

 
 

清水町長 
 
 

上原補佐 
 

山本課長 

 
 

本多計委員 
 
 
 

上原補佐 
 
 

竹田委員長 
 

竹田委員 
 

 
山本課長 

 

開会に先立ち、本会議について説明します。本会議は、議事
録作成のため会議の内容を録音しますので御了承いただきます
ようお願いします。 
また、発言される際は、氏名を名乗った上で御発言いただき

ますように御協力をお願いします。 
それでは、定刻となりましたので、ただ今から令和５年度環

境衛生センター環境対策委員会を開催します。 
愛南町執行機関、附属機関設置条例施行規則第４条、第２項

により、過半数の出席を得たので本日の会議が成立したことを
報告します。 

始めに、清水町長から開会挨拶を申し上げます。 
 
(挨拶) 
 
それでは、武田委員長、議事の進行をお願いします。 
 
(挨拶) 
早速ですが、議事に入ります。議事(１)から(４)までありま

すが、まずは資料に基づき、議事(１)から(３)までの報告をお
願いします。 

 
(資料に基づき、ごみ処理状況及びダイオキシン類、水質、養

魚検体の測定結果が基準値以下であったことを報告) 
 
最終処分場の埋立ては、10年から 15年は大丈夫ということで

すか。 
 
実際には、埋立量の現在の計算上ではあります。 
 
現在の実績で、10年から 15年もつのではないだろうかという

計算上です。 
 
ゴミ分別集計表ですが、学校では缶を漁協で回収してもらっ

ているのですが、閉校に伴い数量は集計表に入ってくるのです
か。 
 
環境衛生センターへ持ち込みされないものについては入りま

せん。 
 
ほかにありませんか。 
 

ごみ収集の時間について、週３回ありますが時間が早かった
り遅かったりしますが一定の時間になりませんか。 
 
一般ごみについては、ネクステージ愛南に委託しています。 
午前７時から動きますので、そこに行くまでのごみの量が多
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竹田委員 
 
 

山本課長 

 
 
 
 

本多計委員 
 
 
 

山本課長 
 

 
 

本多計委員 
 

山本課長 
 
 

竹田委員 
 
 

 
山本課長 

 
 

竹田委員 
 

本多正委員 
 

山本課長 
 

本多正委員 

 
山本課長 

 
 

 

くなると時間がかかり、ごみの量が少なかったら早く終わると
いうことですので、７時までにはごみを出してくださいと周知
はしています。 
どうしても時間に誤差が出るとは思います。各集積場所に行

くまでのごみの量によって収集の時間は変わってくると思いま
す。 
 
収集方法でしょうか、木曜日は収集が早く、火曜日と土曜日

は遅いです。 
 
週の中日なのでごみが少ないのではないでしょうか。船越は、

土曜日、日曜日の収集がないので月曜日が多いです。パッカー
車に乗せるごみがいっぱいになると、どうしても時間のロスは
出てきます。 
 
ごみの収集後に持ってくる人がおり、誰が出したのか分かり

ません。一袋や二袋なら対応はできていますが、12袋 13袋とも
なると対応できません。 
 
収集に来るまでに出してもらうのが原則ですが、先ほども言

ったように時間の変動があります。例えば、船越はごみ袋に番

号を書いています。 
 
集積ボックスの外に置く人がいます。 
 
それはいけませんね。確かに町内でも、収集までに出してい

るのに回収されていないなどの連絡があります。 
 
久良の上の方では、トラックが止まっていて、出て行った後

にごみが落ちています。地元の人はきちんとしていると思うの
で、ほかの全然関係ない人だと思います。 

 
あまりひどい場合は、監視カメラを設置しますが、よその人

であれば特定できません。 
 
1か所捨ててあると、ほかの人もごみを捨てるので困ります。 
 
中玉地区は県道端に、粗大ごみをよく捨てています。 
 
不法投棄ですね。 
 
監視カメラ側から捨てずに見えないところに捨てています。 

 
監視カメラのデータは警察に提出しています。特定できれば

警察に報告しています。本来不法投棄があってはいけないので
すが、そのような情報があれば御連絡ください。 
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立花委員 
 
 
 
 
 
 
 
 

本多正委員 
 

 
山本課長 

 
岡山所長 

 
山本課長 

 
 

立花委員 
 

 
 
 
 

山本課長 
 
 
 

立花委員 
 

 
竹田委員 

 
 

立花委員 
 
 
 
 

岡山所長 
 

 

私たちも有料道路で年に２回ごみ拾いをしたのですが、１か
月もすれば、右も左も缶やペットボトルが落ちていますし、山
の中にも捨てられています。ケーブルテレビなどで周知しても
やはり捨てられています。地元の人ではないとは思います。 
愛南漁協から国道 56号までは、ごみがない所には捨てづらい

のでごみがありません。私たちは徹底的にごみ拾いをしていま
す。 
中玉や古月の旧道には、ごみが多くありました。 
 
草を刈っているとそこまで捨てられないのですが、草が伸び

てくるとそこに捨てられます。 

 
監視カメラの設置は抑止力にはなります。 
 
鳥居の設置はどうでしょうか。 
 
鳥居の前にごみを投棄されたことがあり、町が道路管理者で

すので対応しました。 
 
愛南漁協から国道 56号までは、小売業者から水産関係業者ま

で徹底して注意をしていますので、最近はごみが捨てられてい

ません。誰が捨てているか追及していけば捨てられません。 
釣り客が鯆越の防波堤に来た後、奥の方には弁当殻など捨て

られていたのですが、草を刈ると捨てられなくなりました。 
 
不法投棄はなかなか解決しませんので、町も困っています。

周知するしかできない状態です。少ない人数ではありますが監
視員は回っています。 
 
前は海にペットボトルなどを捨てる人がいたのですが、注意

をしていき、今では捨てる人がいません。 

 
最近ビニール袋が浮かんでいるのが少なくなりました。有料

化にしたのが良かったのでしょうか。 
 
まき網の人や、宇佐水産、安高水産の人も浮かんでいるごみ

を拾いますし、漁協職員も拾います。深浦湾は、みんながきれ
いにしなければならないという意識が高いので結構きれいで
す。 
 
ほかに御意見はありませんか。 
ないようですので、これで令和５年度環境対策委員会を閉会

します。 

 


